

## Le Moto-club liffréen double ses effectifs en un an



Affluence record pour la réunion bimestrielle du Moto-club liffréen.

**Le Moto-club liffréen compte aujourd'hui 65 adhérents. Deux fois plus qu'en 2003. La réunion bimestrielle du club s'est tenue, vendredi dernier, dans une salle mise à disposition par le bar La Caravelle.**

L'école de pilotage implantée à Mernel sur le circuit du bois Boudin (40 km au sud de Rennes) a du succès tout comme les journées découvertes avec l'Ufolep. Beaucoup de jeunes « suite à des journées d'initiation sur le secteur avec l'Office des sports du pays de Liffré » se sont tournés vers le moto-cross. Certains commencent à faire de la moto avant de faire du vélo ! Du côté

des adultes, on constate de plus en plus l'abandon de la route pour se tourner vers la balade.

« L'objectif du club était initialement la randonnée. Mais vu l'apport de nouveaux membres, nous développons l'activité moto-cross, précise Michel Guiheux, président de la section. Nous avons prospecté aux alentours pour trouver un terrain de moto-cross loin de toute population pour ne pas gêner. » Le dossier reste ouvert car, d'une part, les négociations n'ont pu être finalisées et, d'autre part, la concrétisation qui nécessite un fort investissement humain, ne pourra se faire qu'avec l'adhésion de tous. Loïc Aubrée, du Paris-Dakar, était

là pour parler, dans le jargon ad hoc et avec forces anecdotes, de mécanique, de la formidable entraide lors de sa mémorable course.

Autre signe d'engouement pour la moto, huit pilotes (en 125 et 250 cm<sup>3</sup>) s'attaquent au championnat Ufolep de Bretagne « ce qu'on n'avait pas vu depuis des années en moto-cross. » En attendant, ils s'entraînent sur les terrains des environs...

□ **A noter.** La randonnée annuelle aura lieu les 20 et 21 mars et le rendez-vous est fixé à Saint-Léger-des-Prés, sur le secteur de Combourg.

□ **Contact.** Michel Guiheux au 02 99 68 67 02.